

Galerie Meyer - Oceanic Art ANTHONY JP MEYER

17 Rue des Beaux-Arts Paris 75006 France

TEL: (+ 33) (0) 1 43 54 85 74 FAX: (+ 33) (0) 1 43 54 11 12

MOBILE: (+ 33) (0) 6 80 10 80 22

ajpmeyer@gmail.com www.meyeroceanic.art

R.C. Paris A 321 246 860 TVA FR 02321246860

Membre du Syndicat National des Antiquaires

Membre de la Chambre Européenne des Experts d'Art

Membre du Syndicat Français des Experts Professionnels en Œuvres d'Art et Objets de Collection

Membre du Comité Scientifique André Breton



ATTENTION : en raison de la grève générale annoncée pour le jeudi 5 décembre Le Jeudi des Beaux-Arts Sera ce **MERCREDI 4 Décembre 2019 de 18h -à 20h !!**

La Galerie Meyer vous propose pour célébrer Noël et la Période des Fêtes de Fin d'Année un Bel Accrochage d'Objets Grands et Petits de l'Océanie et des Eskimo face à quelques Peintres Modernes dont Eugène BRANDS / Joaquin FERRER / Sigmar POLKE / Alberto GUZMAN / Grégoire MICHONZE / Ladislav KIJNO / Antonius HÖCKELMANN...

ATTENTION : Due to the announced general strike on December 5th the Jeudi des Beaux-Arts will be held this **WEDNESDAY December 4th 2019 from 6 to 8 pm !!**

Celebrating the Christmas Spirit and the Holiday Season Galerie Meyer offers a Refined Selection of Large and Small Works of Art from the OCEANIC and ESKIMO Cultures in Conjunction with Modern Painters such as Eugène BRANDS / Joaquin FERRER / Sigmar POLKE / Alberto GUZMAN / Grégoire MICHONZE / Ladislav KIJNO / Antonius HÖCKELMANN...

